
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

10 月 23 日（月）、韓国の世宗市から 16 名の生徒が来校し、１年生の生徒と交流しました。 

まずバディーの顔合わせとスクールツアーを行いました。初めは互いに緊張しましたが、校内を巡りなが

らたくさん話をするうちに、徐々に笑顔が見られるように

なりました。ウェルカムパーティーでは弓道部や剣道部に

よる伝統文化の実演がありました。また、韓国の生徒から

は世宗市の紹介や K-POP ダンスの披露がありました。 

 給食を一緒に食べたり、授業で１日一緒に過ごしたりし

て、１日はあっという間でした。フェアウェルパーティー

中には感極まって泣き出す韓国の生徒もいました。 

 お互い、一生に残る思い出になりました。 
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生徒の感想の一部を紹介します。 

・お互いの学校の話などをして、自分の知らない韓国の文化などが知れてとても有意義な時間でした。一

日を通して相手ととても仲良くなれて、国など関係なくただの友達として接することができたのではな

いかと感じています。 

・お互いの国の違いが沢山あって驚きばかりの 1 日でした。初めて他国の同年代の子と喋ったのですがバ

ディーの方が様々な話をしてくれてとっても楽しかったです！今回のように様々な国と繋がっていき、

未来へとつなげていけたらいいなと思いました。 

・はじめは緊張していたけれど、相手がフレンドリーに接してくれたため、すぐに仲良くなれました。趣

味の話で盛り上がったり日本と韓国の違いについて話したりたくさんお話ができてとても楽しかったで

す。 

・ものすごく楽しかった！最初、異国の文化の生徒との交流などもあり、緊張していたが、韓国の文化や

習慣などを知っていくことで、その緊張はなくなったように感じた。またなにか交流等があったら積極

的にバディーに挑戦していきたい。 

・韓国の方と初めて喋ったため新鮮だった。バディーのファヨンと仲良くなれてうれしかった。そもそも

韓国に興味があったのでこれを機に調べて、異文化理解を深めていきたい。 

韓国：世宗市の生徒との交流 

感想等
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